

quelques années, par Mgr Gilbert, elle rend tous les jours des services plus signalés.

Ainsi, depuis sa fondation, elle a donné l'hospitalité à plus de 700,000 personnes, qui y ont trouvé le souper du soir et le déjeuner du lendemain. Plus de 1,600 malheureux viennent frapper à sa porte chaque semaine.

Les *Annales de la bonne Sainte-Anne de Beaupre* annoncent que, pendant l'année 1884, 83 pèlerinages ont été organisés pour se rendre à ce sanctuaire vénéré.

“ Près de 62,000 pèlerins ont visité, en 1884, le sanctuaire privilégié de la bonne Sainte-Anne, ce qui fait passé 3,000 de plus que l'année précédente. Sur des rapports inexacts et exagérés, certains journaux, en septembre dernier, ont élevé jusqu'à 80,000 le nombre des pèlerins. C'est une erreur que nous tenons à rectifier. Pas n'est besoin de gonfler les chiffres pour constater l'accroissement des pèlerinages à Sainte-Anne de Beaupre. La réalité est assez éloquente par elle-même. Gloire à Dieu, honneur et reconnaissance à la bonne sainte Anne, glorieuse Patronne du Canada ! ”

Evêché de Rimouski, 4 février 1885.—M. l'abbé Antoine Giguère, curé de St. Etienne de Beauharnois, décédé le 21 janvier, était membre de la société d'une messe.

16 Février.—Le Rev. Edouard Guilmet, ancien curé, décédé hier à l'Islet, âgé de 51 ans et demi, était aussi membre de la société d'une messe.

F. X. CLOUTIER, prêtre, chancelier.

UN HEUREUX SUR TROIS

Au mois d'octobre 1814, dit un écrivain contemporain, j'arrivais à Paris, bien jeune encore. Les personnes auxquelles mes parents avaient confié ma jeunesse inexpé-